



## FRENTE POLÍTICOS

**1. Sin contratiempos.** El canciller **Marcelo Ebrard** disfrutó de un día redondo en Puebla, codeándose con la élite política y empresarial de la entidad. En eventos junto al gobernador **Sergio Salomón Céspedes**, el senador **Alejandro Armenta** y el diputado **Ignacio Mier**, demuestra su habilidad para tejer conexiones y acumular apoyos hacia la candidatura presidencial. Con más de 20 mil personas vitoreándolo en el Centro Expositor, su popularidad parece ir en aumento. La clave para **Ebrard** yace en mantener la dinámica y adaptarse a los cambios del escenario político, asegurando lealtades y construyendo puentes. Su estrategia rinde frutos. **Ebrard** cumple cabalmente con la agenda. Al final, tomará rumbo el precandidato que mejores alianzas construya. Y aquí se ven muy sólidas.

**2. Distraídos.** Los legisladores de Morena se enfrascan en un juego de ajedrez político en el cual la reforma con cláusula de terminación anticipada y contratos directos a su disposición amenaza el equilibrio empresarial. La iniciativa pende sobre los proveedores, justo cuando las elecciones de 2024 se acercan. ¿No es ya demasiado tarde en el sexenio para sacar esta carta de la manga? Más que una jugada magistral, parece una estrategia a destiempo. La Coparmex, cuyo líder es **José Medina Mora**, advierte que los costos para el sector empresarial aumentarán, y los detractores señalan la "cláusula exorbitante" como un as en la manga del Ejecutivo. Perdidos en debates inútiles, los legisladores deben pensar en lo que más le conviene al país. No a ellos.

**3. A toda prisa.** El presidente de México, **Andrés Manuel López Obrador**, supervisó este fin de semana los trabajos sobre la autopista de Oaxaca al Istmo de Tehuantepec. Como parte de sus actividades en su gira de trabajo por la entidad, también informó sobre los avances en el Plan de Salud IMSS Bienestar en el estado. **López Obrador**, por medio de sus redes sociales, detalló que se espera que para diciembre dicha obra de infraestructura carretera quede concluida, resaltando que la misma reducirá el tiempo de traslado de 5 a 2 horas y media de un punto a otro. No sólo las criticadas magno obras cuentan, todos estos enlaces carreteros que cada gobierno aporta son las arterias que le dan vida y desarrollo a cada región.

**4. Menos grilla, más sustancia.** Durante el primer debate celebrado hoy en Torreón, todos los adversarios de **Manolo Jiménez**, particularmente **Ricardo Mejía** y **Armando Guadiana**, fueron insistentes en provocar al candidato que va punteando las encuestas, que es **Jiménez**, quien les respondió con claridad y firmeza: la población en Coahuila espera de esta campaña propuestas que vengan a darle respuestas a sus reclamos y necesidades, y tanto **Mejía** como **Guadiana** se han enfrascado en *grillas*, pleitos y mentiras. Contundente, **Jiménez** afirmó: "Hoy en día, a los ciudadanos no se les engaña con estas actitudes, por eso nosotros no caemos ni caeremos en ese juego, por eso la mayoría de los coahuilenses nos está apoyando y les digo que el próximo gobernador de Coahuila se llama **Manolo Jiménez**".

**5. Buenos números.** Guerrero brilla gracias a sus atractivos turísticos y gastronomía, posicionándose como preferencia de vacacionistas en Semana Santa y Pascua. Logró una derrama económica de 4 mil 636 millones de pesos y la visita de 630 mil turistas. La gobernadora **Evelyn Salgado** impulsa políticas turísticas efectivas que generan empleo, economía y bienestar. Con un 72.6% de ocupación hotelera en Acapulco, Taxco e Ixtapa-Zihuatanejo, Guerrero se recupera tras la pandemia, afirmó **Santos Ramírez**, titular de Turismo en la entidad. Y lo mejor es que, en manos de **Salgado**, los beneficios de la entidad permearán hacia quienes más los necesitan. Eso prometieron, que así sea.